
 
Association des Parents d'Elèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 

Compte-rendu du Conseil d’Administration du mardi 17 juin 2025 
 

 
Ouverture de la séance à 17h30 
 
 

 
  

Membres présents : 
- Emmanuelle Aboukrat 

- Christine Arnoux 
- Valérie Baud 
- Aurélie Bloch 
- Carine Eon 
- Priscille Frescaline 
- Charlotte Libault 
- Cybelle Mannes 
- Coralie Neves 
- Valérie Piedimonte 
- Céline Sportouch 

 
Membres excusés : 

- Alice De Araujo Soares 
- Mélissa Mary 
- Vanessa Polini 
- Marie Vuillermoz 

Membres invités : 
- Carine Drouet 
- Sophie Debondue 
- Virginie Arnaud 
- Sophie Fosset 
- Florence Gagny 
- Martine Tardi 

 
 
  
 
 
 
 
 



 

1. Bilan financier d’ADM en Fête 

Les recettes sont un peu moindres que l’année dernière car du matériel, comme l’estrade, a dû être loué. Le 

prix des matières premières a beaucoup augmenté, et le plaisir des enfants a été privilégié par l’APEL.  

 

Dépenses : 42 205€ 

Recettes : 23 319 € 

Résultat : 18 886€ 

 
 

2. Point sur l’organisation des DST au lycée l’année prochaine.  

À la suite du Conseil d’Etablissement, le dernier Albertinages revenait sur le bilan des DST pour 
cette année. Le planning des DST pour 2025-2026 sera diffusé dans la prochaine publication. 
 
 

3. Bilan des nouveaux ateliers d’anglais en primaire. 

La direction précise qu’il s’agit de cours d’anglais et non d’ateliers. 
 
Afin de voir le programme de ces cours, les familles ont accès à une plateforme dont les codes ont 
été envoyés en début d’année par Mme Debondue. Les cours se font en demi-groupes. Un cahier 
est prévu pour l’année prochaine. 
 
 

4. Point sur la première année du Dual Diploma. 

La réunion bilan n’a pas encore eu lieu. 
L’établissement n’avait pas prévu qu’autant d’élèves suivraient le Dual Diploma (70 inscrits). 
Pour rappel, les élèves entre la 3e et la terminale avaient pu s’inscrire pour 2024/2025. Le 
professeur référent, Mr Conorton, a été beaucoup sollicité et a eu du mal à répondre à tous les 
mails au cours de l’année passée. 
 
Pour la prochaine rentrée, seuls les élèves actuellement en 4e, et futurs 3e, pourront s’inscrire afin 
de fluidifier l’organisation au sein de l’école. 
 
 

5. Point sur les réformes de la rentrée (DNB, bac de maths en première) 

Bac de mathématiques en première : tout n’est pas acté à date (rien notamment dans le journal 
officiel). Mme Drouet prévoit une communication dans le prochain Albertinages. 
 
DNB : pas de modification annoncée à date. 
 

  



 
6. Bilan sur les 4 ateliers La Fresque du Climat effectués cette année. Est-ce à renouveler l’année 

prochaine ? 

Le retour a été très positif. Les Éco-délégués du secondaire, ainsi que les classes du primaire, ont 
été satisfaits de ces ateliers. Au primaire, il est préférable d’avoir plusieurs intervenants pour 
encadrer.  
Ces ateliers peuvent être renouvelés l’année prochaine. 
 
 

7. Proposition d’exposition de l’association YA-FOUË sur le handicap pour l’année prochaine 

L’APEL Départementale propose un kit sur le handicap fourni par l’association Ya Foue, qui peut 
être utilisé sous format d’exposition ou d’ateliers. 

Le sujet sera à nouveau abordé à la rentrée si l’établissement souhaite emprunter ce kit. 
 
 

8. Proposition de RPE (Rencontre Parents Ecole) pour l’année prochaine. Plusieurs thèmes sont 

possibles 

Ces RPE sont des rendez-vous proposés par l’APEL Départementale. 
La direction trouve que c’est une bonne idée, l’APEL transmettra la liste des interventions possibles 
à la rentrée prochaine. 
 

9. Point sur l’avancée des travaux. 

 

Les châssis de la chapelle sont arrivés la semaine dernière du Portugal. Ils sont sur la toiture. Il faut 

maintenant que l’équipe de poseurs interviennent pour les fixer.  

Il n’est pas certain que la chapelle soit opérationnelle pour la rentrée. La direction réfléchit à une 
organisation si tel est le cas. 
 
Il y a actuellement plusieurs zones de travaux dans l’établissement. 
 
 

10. Point sur la nomination des parents correspondants en primaire et secondaire, en vue de la 

prochaine rentrée (procédures et fiche au secondaire). 

 

Le Comité APEL a proposé une nouvelle fiche d’inscription, avec un seul tableau, qui sera envoyée à 

la direction. 

Un parent titulaire et deux parents suppléants sont prévus par classe. 
 
 

11. Calendrier de la rentrée (date prochain CA, réunions de rentrée, réunion parents correspondants)  

 

Samedi 13/9 : réunions de rentrée du secondaire 



23/9 à 18h30 : réunion parents correspondants, en salle polyvalente 
9/10 à 18h00 : prochain CA  
9/10 à 19h30 : AGO de l’APEL 
 
Les dates de réunions de rentrée pour les parents seront communiquées dans la grande circulaire 

de rentrée 

 
29-30 mai 2026 : ADM en Fête sous réserve de la validation de la pastorale. 
Le thème choisi est « la Dolce Vita ». 
 
 

12. Points divers 

 

Aucun point n’est abordé. 
 
 
 
Fermeture de la séance à 19h00. 


